

Preparan a voluntarios para el rescate de animales en incendios

FORESTALES. UCT y Colmevet unen fuerzas para abordar uso de fármacos, manejo de Enfermería y técnicas de rescate.

En los últimos meses la Región y el país han experimentado un incremento significativo en la cantidad de incendios forestales. Dicha situación deja un impacto devastador en las familias, y en la fauna doméstica y silvestre de los sectores afectados. Según Indap, en la temporada pasada (2023-2024) se registraron más de 6.200 animales muertos, de los cuales el 65% eran aves, segui-

dos por vacunos, cabras, ovejas y cerdos.

Durante esta misma temporada, el Colegio Médico Veterinario de Chile (Colmevet) atendió a 5.524 animales afectados, incluidos mascotas, animales de granja, especies exóticas y fauna silvestre. Estas cifras reflejan la necesidad de contar con equipos preparados para seguir ofreciendo una atención oportuna, y mitigar las consecuencias de

estas emergencias en los animales, por lo que el Colmevet prepara a nivel nacional a voluntarios que cooperen ante la crisis.

En La Araucanía, la UCTemuco, a través del Departamento de Ciencias Veterinarias y Salud Pública constituye un actor clave para fortalecer estas iniciativas en la Región. A través de jornadas teórico-prácticas organizadas en conjunto con el Colmevet, buscan dotar a estudian-

tes, y profesionales de herramientas necesarias para actuar en emergencias. Las actividades incluyen capacitación en el manejo clínico de animales afectados por incendios, técnicas de rescate y primeros auxilios.

Magno Rodríguez, secretario nacional del Colmevet, relevó la importancia de estas capacitaciones para preparar a los voluntarios y profesionales en contextos de emergencia, en los que "es fundamental contar con profesionales que estén formados para actuar en estas situaciones. En una emergencia no sólo enfrentamos daño material o personal, sino también la afectación de animales, que pueden ser parte de la familia o el sustento de comunidades", dijo. 



COMUNICACIONES UCT

EN LA PASADA TEMPORADA DE INCENDIOS FORESTALES, EL COLEGIO DE MÉDICOS VETERINARIOS ATENDIÓ A 5.524 ANIMALES AFECTADOS.